
4 Pièces

90 m²

Réf. R1889

875 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Exclusivite!  Belle  villa  semi  jumelé,  totalement  rénové  avec  de  beaux

matériaux  modernes,  situé  au  calme  dans  un  domaine  fermé  et

recherché  avec  une  belle  piscine  et  un  régisseur.  Elle  offre:un  séjour

spacieux  avec  une  cuisine  ouverte  bien  équipé,  une  grande  terrasse

d'angle  et  une  belle  vue  sur  le  golf  et  la  forêt,  toilettes  invitées.  A

l'étage:une  chambre  de  maître  ensuite  avec  un  grand  dressing  et  un

coin  bureau,  une  chambre  d'amis  avec  salle  de  douche.  Toilettes

séparés.  Maison  entièrement  climatisé.  Joli  patio  à  l'entré  de  la  villa.

Garage fermé. Opportunité rare, à voir absolument!

Exclusivity!  Beautiful  semi-detached  villa,  recently  completely  renovated  with

beautiful  modern  materials,  situated  in  a  quiet,  sought-after  gated  estate  with  a

lovely  swimming  pool  and  a  caretaker.  It  offers:a  spacious  living  room  with  a

well-equipped  open-plan  kitchen,  large  terrace  at  the  corner  surrounds  the  living

room,  with  beautiful  views  of  the  golf  course  and  forest,  and  guest  toilet.  First

floor:an ensuite master bedroom with large dressing room and study area, a guest

bedroom with shower room. Separate toilet. Pretty patio at the entrance to the villa.

Enclosed garage. A rare ...

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS
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